

Más del 50% de las vacantes fueron cubiertas en algunas instituciones del Biobío

Universidades logran alta convocatoria primer día de matrículas

Este proceso se puede realizar online, pero muchos estudiantes optaron por ir a las casas de estudio superior y ser orientados por los equipos de admisión.

Ayer inició el proceso de matrículas para los nuevos estudiantes universitarios, una jornada inicial que tuvo bastante convocatoria a nivel regional y que finaliza este jueves. El rector de la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC), Cristhian Mellado, relató que el proceso de matrícula fue expedito y, hasta las 18:00 horas, presentaban un 75% de cobertura en la Admisión Regular. Además, dispusieron de orientación para facilitar la matrícula que se puede realizar de forma online o presencial. Las carreras que han presentado una mayor res-

puesta en la UCSC son Derecho, Biología Marina, Pedagogías, entre otras.

En la Universidad San Sebastián (USS) el primer día de matrículas inició a las 06:40 horas, cuando llegó un joven proveniente de Laraquete para matricularse en la carrera de Tecnología Médica. "Fuimos testigos de la emoción que vivió al iniciar su formación universitaria en una institución que escogió por referencias de conocidos que estudian en la USS. Aunque los trámites se pueden realizar de manera online, durante toda la jornada han llega-



Las casas de estudio estuvieron orientando en el proceso.

• Lista de espera

El segundo período de matrícula se llevará a cabo desde el 24 al 30 enero, instancia donde podrán matricularse las personas que se encuentren en lista de espera.

do numerosos estudiantes a ambos campus de la Universidad para matricularse y resolver dudas", contó Andrés Valenzuela, director de Admisión y Difusión USS. Respecto de la cantidad, informó que ha sido similar a procesos anteriores con un alto porcentaje de convocados matriculados, destacando las carreras Pedagogía en Inglés, Kinesiología y Medicina.

Eduardo Navarro, director de

Admisión y Difusión de la Universidad Andrés Bello (Unab), sede Concepción, señaló que el primer día concluyó con más del 50% de las vacantes cubiertas. "El proceso de Admisión 2025 ha comenzado con resultados alentadores. A las 15:00 horas del primer día, ya hemos cubierto más del 50% de las vacantes disponibles, destacando una gran afluencia de interesados en nuestras carreras. Más de 600 personas han acudido presencialmente a nuestras instalaciones a concretar su matrícula y/o conocer su nueva casa de estudios, reflejando el entusiasmo por ser parte de nuestra comunidad universitaria", comentó Navarro. Hoy y mañana continua el proceso, donde las universidades estarán orientando y aclarando dudas.